
中村新会長ごあいさつ

この度、天白まちづくり協議会の会長とい 大役をさせていただくことになりました中村

正良です。

辛島國博前会長が6年間築き上げられたこの協議会をより一層盛り上げ、活発な活動ができ

るよ 頑張っていく所存で御座います。天白地区の人口及び世帯数も協議会発足の当時平成

21年1月1日現在、5247人、1943世帯だったのが、今年1月1日現在、6426人2548世帯と

この8年で人口として1179人、世帯数は605世帯増と急激な増加をしております。若い世帯

平成29年4月16日（日）天白公民館にて、平成29年度総会が開催されま

した。

昨年度の事業報告・収支報告・役員選出・今年度の地域計画・予算の議案に

平成29年度 天白まちづくり協議会 総会報告

天白だより5月号

天白地区カーブミラー清掃へのご協力ありがと ございました

天白まちづくり協議会では、明るく住みよいまちづくりを目指し、毎年3月にカーブミ

ラーの清掃を行っています。

今年もボランティアの皆さまにご協力頂き、各自治会長さんが主となり清掃を行いまし

た。

私たちの住むまちをきれいにしましょ ！多くの皆さまのご参加をお持ちしています。

天白地区 海岸清掃作業のご案内

平成29年6月4日（日） 曽原新田公会所前集合 ７時３０分より 小雨決行

天白海岸清掃作業を行いますので、作業のできる服装でお集まりください。

地域のみなさまのボランティアもお待ちしています！！参加者には、お茶・お弁当がございます。

イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン贈呈式がありました

イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン贈呈式にて、コピー用紙4,300円分を頂くことができました。

ご協力頂き誠にありがと ございました。頂いたコピー用紙は天白だよりに使用させて頂きます。引き続

5月21日（日）天白地区クリーン作戦を行います

平成29年5月1日 発行天白まちづくり協議会

主催：天白まちづくり協議会

この天白の地に平成24年に旧松阪市内から転居し、右も左も分からないものが会長職をさせていただくのには、

色々な方々のフォローなり助言が必要です。ど ぞ何なりとご質問、ご意見をお聞かせいただければ幸いです。

私も平成25年4月より天白まちづくり協議会の一員とさせていただき、専門委員として丸3年やってきました。天白
夏祭り、天白地区敬老会、避難訓練、たこ作り、たこあげ大会、天白フェスタ等々と色々な行事に参加させていただ

き、

昨年度は第22回武四郎まつり実行委員もさせていただき、経験を積ませてもらいました。まだまだ未熟者では御座


